

MITTEILUNG

Das X-TRA bleibt bis Sommer 2027 im Limmathaus

Zürich, 31.01.2024 - Die X-TRA Production AG freut sich, bekannt zu geben, dass das Limmathaus bis zum Sommer 2027 weiterhin die Bühne für erstklassige Konzerte von internationalen und nationalen Stars, unvergessliche Partys und herausragende Events sein wird.

Die Vereinbarung zwischen der X-TRA Production AG und der Stiftung Limmathaus Zürich, die für die nächsten dreieinhalb Jahre gilt, unterstreicht das gemeinsame Engagement beider Partei-en, allseitig gangbare Lösungen anzustreben. Das X-TRA im Limmathaus hat sich als eine der renommiertesten Veranstaltungsstätten in Zürich etabliert.

Während dieser Zeit werden die Verantwortlichen der X-TRA Produktion AG intensiv an Verhand-lungen für einen Ersatzstandort für die Zeit nach Sommer 2027 arbeiten. Diese Gespräche be-finden sich derzeit in einer entscheidenden Phase, und Neuigkeiten bezüglich des Ersatzstand-orts werden zu gegebener Zeit bekannt gegeben.

Das X-TRA Team konzentriert sich jedoch nicht nur auf die Zukunft, sondern setzt alles daran, im Lim-mathaus weiterhin erstklassige Events für das Publikum, Veranstalter und Unternehmen zu gestalten. Die Planungen für die Events in diesem Jahr laufen auf Hochtouren, und die Ter-minplanung ist bereits bis im Herbst 2025 im Gange.

Die Fortsetzung der Veranstaltungen im Limmathaus bis 2027 ist nicht nur eine positive Nach-richt für die Musik- und Partyszene von Zürich, sondern auch für die rund 150 engagierten Mitar-beitenden der X-TRA Production AG. „Die Party geht weiter, und wir freuen uns darauf, gemein-sam mit unserem treuen Publikum unvergessliche Momente zu schaffen“, betont Jürg Burkhardt, Leitung X-TRA Production AG.

Mit besten Grüssen

Jürg Burkhardt, Markus Kapeller und Erik Trautmann